

El Festival Internacional del Aire de El Yelmo celebra su X Edición.

lunes, 01 de junio de 2009

El Yelmo celebra la 10ª Edición del FIA (Festival Internacional del Aire).

Toda una década de vida cumple el que fuera el primer festival dedicado al parapente y al aire de España, el FIA. Del 2 al 5 de julio será la cita de este año en Cortijos Nuevos (Jaén), con un programa cargado de actividades y concursos en los que pilotos de cualquier parte del mundo pueden participar.

Como es tradicional, el FIA contará con su Festival de Cine del Aire, un escaparate para realizadores de nuestros deportes y actividades favoritas que tienen que ver con el aire, que además reparte premios por más de 10 mil euros en efectivo y cuyas películas en concurso podremos ver durante el Festival. Una novedad este año es la incorporación del formato de video digital online a través del 1º Concurso de Video Youtube FIA – Ojovolador.com, con mil euros en premios.

Tras la positiva respuesta de los participantes el año pasado ante las nuevas actividades del FIA, este año se realizará el 2º Open de Paramotor Freestyle y la 2ª Carrera de Para-Montaña. Tampoco faltará el Concurso de fotografía, las exhibiciones acrobáticas a cargo del equipo Sat, Ramon Morillas, Mathiu Rouanet, etc. Demostraciones de vuelo virtual, carreras de orientación, la Feria del Aire que este año contará con la participación de las más importantes marcas de parapente y paramotor, una exposición fotográfica de los Festivales anteriores, y, cómo no, noches de cine, música y fiesta, y mucho vuelo –si Eolo acompaña-.

Ya está abierto el plazo para inscribir películas en el Festival de Cine del Aire así como en el Concurso Fotográfico, el cual finaliza el 15 de junio.

La inscripción del FIA con derecho a volar y a todas las actividades (excepto biplazas) es gratuita para los pilotos.

Más información: www.fiaelyelmo.com